

Noticia publicada en www.vivecampoo.es el día 02 de Abril de 2015
Naturaleza | Campoo de Enmedio



Los alumnos del CEIP Casimiro Sainz celebran el Día del Árbol

Los escolares plantaron cipreses para mejorar la barrera entre la vía del tren y el colegio

Vive Campoo | Matamorosa | 02/04/2015

El pasado 30 de marzo, y para conmemorar el Día del Arbol, el Ayuntamiento de Campoo de Enmedio organizó un acto en el que los alumnos del CEIP Casimiro Sainz de Matamorosa plantaron varios árboles alrededor del centro educativo, para mejorar la barrera física de cipreses entre la vía del tren y el vallado perimetral del mismo.

El objetivo principal de esta actividad, explicaron desde la organización, fue "la concienciación de los más pequeños sobre la necesidad de cuidar nuestro entorno, nuestros árboles y nuestros bosques", y recordaron que "las plantas son imprescindibles para el desarrollo de la vida en nuestro planeta: liberan oxígeno al ambiente, nos dan sombra, protegen a los suelos de la erosión, producen alimentos, reducen el calentamiento de la atmósfera y son el hogar de muchas especies animales". Además, "contribuyen a combatir el efecto invernadero ya que absorben el dióxido de carbono presente en la atmósfera